

Enseigne. Proxlan a ouvert son agence de vente et réparation informatique



Romain Bidon et Sylvain Lesné au service des professionnels et particuliers.

Début janvier, l'agence Proxlan a ouvert ses portes en plein cœur de Lamballe, au 1, boulevard Jobert. Dirigée par Romain Bidon, assisté de Sylvain Lesné, responsable agence et communication, elle propose d'accompagner les entreprises et les particuliers dans leur projet informatique. Outre la vente de matériel, complétée d'une aide à l'installation et d'une formation, les deux professionnels, forts d'une expérience informatique d'une quinzaine d'années, proposent la maintenance de matériels et logiciels ainsi que la sauvegarde de données numériques (devis gratuit).

Appareils ultra-compacts

À noter que l'enseigne propose à la vente essentiellement des appareils ultra-compacts, dernière génération.

« Fini les unités centrales encombrantes et poussiéreuses, fini les câbles sous le bureau, nos produits participent au gain de place et à une économie d'énergie particulièrement appréciés par notre clientèle », revendique le duo qui vient de mettre en place une nouvelle offre de création « site Internet vitrine » et envisagent de proposer des séances de formation adaptée au besoin de chacun. En cas de besoin, ils se déplacent à domicile dans un rayon de 30 km alentours, notamment pour aider à la mise en place d'une box Internet.

▼ Pratique

Contact : tél. 09.84.09.00.87 ou contact@proxlan.fr. Ouvert du mardi au vendredi, de 8 h 30 à 13 h 30 et le samedi, de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h.